

Müllauto begeistert Kindergartenkinder

Mülltrennung begreifbar gemacht bei einem Besuch im Kindergarten.

Würzburg-Land, 22.02.2024



Bild (v.l.n.r.): Sinan Herbert mit Maria Bethge

Gestern startete erneut die Besuchsreihe „Müllauto im Kindergarten“ von team orange. Maria Bethge, zuständig für Nachhaltigkeit und Kommunikation, und Sinan Herbert von der Einsatzleitung wurden im ersten Kindergarten begeistert mit dem Lied: „Die Müllabfuhr fährt durch die Stadt und holt den alten Krempel ab, die Tonnen machen klapp, klapp, klapp. Da ist die Müllabfuhr, da ist die Müllabfuhr“ empfangen.

Die Vorschulkinder erfuhren in dem 20-minütigen Besuch alles über die einzelnen Tonnen, was team orange mit dem eingesammelten Müll macht und was es mit dem Wort „Recycling“ auf sich hat. Anschließend konnten die Kinder hautnah miterleben, wie eine Tonne im Müllauto geleert wird und erfuhren, dass sich im Müllauto eine große Müllpresse versteckt. Krönender Abschluss des Besuchs war die Möglichkeit unter Aufsicht einmal die Fahrzeugkabine von innen zu bestaunen und auf dem Trittbrett zu stehen. Als Abschiedsgeschenk erhielten die Kinder ein eigens angefertigtes Büchlein „Wohin mit dem Müll?“, welches Kindern im Kindergartenalter

Kontakt

team orange
Am Güßgraben 9
97209 Veitshöchheim
www.team-orange.info

Alexander Pfenning

Betriebsleiter
Telefon 0931/6156 4030
alexander.pfenning@team-orange.info

Maria Bethge

Nachhaltigkeit | Kommunikation
Telefon 0931/6156 4044
maria.bethge@team-orange.info

erklärt, welcher Müll wie getrennt wird und was nach dem Einsammeln mit dem Müll passiert.

„Die meisten Kleinkinder haben bereits ein großes Umweltverständnis. Die Begeisterung für das große orangene Müllauto nehmen wir durch diese Aktion auf und können so die Landkreiskinder informativ und spannend über die richtige Mülltrennung aufklären“, so Eva von Vietinghoff-Scheel, Vorständin des Kommunalunternehmens des Landkreises Würzburg und damit für team orange zuständig.

Die Aktion ist für die Kindergärten des Landkreises Würzburg kostenfrei. Sie richtet sich in erster Linie an Vorschulkinder und ist aus organisatorischen Gründen auf maximal 25 Kinder begrenzt. „37 Kindergärten haben sich bereits für die Aktion angemeldet. Wir freuen uns auf jeden einzelnen Besuch“, so Maria Bethge abschließend.

Eine weitere Aktion für Kindergärten ist das Umwelttheater. Der Würzburger Zauberer ZaPPaloTT zeigt auf spielerisch-leichte, theatrale Art Kindergartenkindern wie Müllvermeidung sowie Abfalltrennung funktioniert. Zehn Kindergärten des Landkreises haben die Chance einen Auftritt von ZaPPaloTT in den eigenen Räumlichkeiten zu erleben. Die Bewerbungsunterlagen sind auf der Webseite von team orange zu finden. Die Bewerbungsfrist endet am 28. März.

Kontakt

team orange
Am Güßgraben 9
97209 Veitshöchheim
www.team-orange.info

Alexander Pfenning
Betriebsleiter
Telefon 0931/6156 4030
alexander.pfenning@team-orange.info

Maria Bethge
Nachhaltigkeit | Kommunikation
Telefon 0931/6156 4044
maria.bethge@team-orange.info